



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Bienenfreundliche Umgestaltung des Vorgartens

Ziel: Bienenfreundliche Umgestaltung des Vorgartens des Vereinsheims

Verein: St. Hub. Schützenbruderschaft Porz-Urbach von 1926 e.V.

Der Vorgarten des Vereinsheims wurde bienenfreundlich umgestaltet. Der Zwischenraum zwischen ein paar kleinen Büschen und zwei Bäumen wurde als Wiese angelegt und gemäht. Staudenbeete, Rosenbüsche sowie ein breiter Streifen konnten in eine Wildblumenwiese umgestaltet werden. Zudem wurde eine Hecke als Umrandung angelegt.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

11 bis 30 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

bis zu 2 Monate

Wer hat das Projekt initiiert?

Mitglied/er des Vorstandes/Vorstand, Vereinsmitglied/er (Erwachsene), Vereinsmitglied/er (Kinder/Jugendliche), J-Team, Jugendvorstand

Herausforderungen bei dem Projekt:

Der Boden war über 20 Jahre bewachsen. Beim Bau des Vereinsheims wurden hier sehr viel Steine mit im Boden eingearbeitet. Die Bearbeitung des Bodens hat sich hierdurch sehr schwierig gestaltet und musste durch Blumenerde deutlich verbessert werden..

[Zurück](#)